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美学生论坛高潮部分“中美大学校长对话”在复旦大学光华

楼举行。耶鲁大学校长莱文与复旦大学党委书记秦绍德双双

接受大学生的提问。 面对沪上学子将赴美留学演变成风潮的

现状，耶鲁大学校长莱文昨日做客复旦参加中美学生论坛主

旨演讲时却态度鲜明地表示，耶鲁每年仅招收十几位来自中

国大陆地区的本科生，而且目前学校也没有要“扩招”的计

划。 有消息称，部分上海学生已经把参加美国高考当作留学

美国的捷径，许多高二学生乃至10岁的低龄学生都开始为此

“攻关”。对于上海学子的热情追捧，莱文校长有些无奈：

“据我所知，不少家长很早就把孩子送到美国，他们认为在

美国读高中然后进名校的概率会比较高。可这并不一定，还

是要根据每个学生的个体情况最终决定。对于耶鲁而言，我

们更希望能招收到一些具有中国本土特色的学生。” 莱文校

长告诉记者，目前在耶鲁就读的中国本科生成绩不错，人数

却不多，仅12至15人。虽然未来几年的申请者可能会增加，

但校方并没有明确的“扩招”配额，名额基本会维持在每

年10人左右。“如果说耶鲁招收研究生看中的是专业考试成

绩、本科在校表现和教师的评价，对于本科生，我们希望他

们不仅课程表现突出，更能有音乐美术等课外特长。” 对于

上海学生把眼光“锁定”美国名校的做法，莱文校长并不赞

同：“某些中国学生可能更适合国内的教学方式。”谈及中

美高校的差距，莱文校长直言，生源素质的差距可以说几乎



没有，唯一的不同就是，美国的名校可能掌握了更多师资方

面的优势，拥有大量的顶尖教授。 100Test 下载频道开通，各
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